輸

0

歳

鳥羽豊和苑で2月28日、市内最高齢 の杉原きみさんが104歳の誕生日を迎 え、親族のみなさんがお祝いをするため に集まりました。

きみさんは、「小さい頃から大阪造幣 局の通り抜けの桜を見たいと思ってい て、念願が叶ったことが一番嬉しい と これまでを振り返ってお話ししてくれま した。

親族のみなさんからは「いつまでも元 気でね」の言葉とともに花束が渡され、 きみさんは、とても嬉しそうな表情をし ていました。



百五銀行の鳥羽市内2支店の顧客事業 者でつくる2団体が3月16日、「東日本 大震災の被災者に役立ててほしい」と計 15万円の義援金を市に寄託しました。

市は今後寄せられる善意と共に日本赤 十字社を通して被災されたかたがたに届 けます。

2団体は、顧客事業者100社でつくる 「鳥羽百友会(松田音壽会長) | と、う ち30社でつくるゴルフ親睦団体「鳥羽 百友会ゴルフクラブ(久保修会長)」 で、「現場の判断で有効に使っていただ きたい」と市に託しました。





3月6日、鳥羽一丁目の戸田家で鳥羽 ライオンズクラブ結成50周年記念式典 が行われ、記念事業の一環として鳥羽ラ イオンズクラブより市消防本部へ防火活 動に役立てて欲しいと査察指導車が寄贈 されました。

贈られた車は、環境に配慮された低燃 費のハイブリット車で、この車を活用し た、より効果的な査察広報活動が期待さ れます。



ナー事業」の一環として、「スーパー主 夫のパパ応援講座~今日からチョット楽 になる!子どもと一緒のこの時間~| が 2月26日、保健福祉センターひだまり で開催されました。

講師に、妻が外で働き、夫は主に家 事・育児を担当し、独自のライフスタイ ルを実践する"スーパー主夫"として注 目を集める山田亮氏が招かれました。

講座では、仕事の帰りが遅く、子育て の時間がとれないというお父さんのため に、メモ書きを用いたコミュニケーショ ン術などが紹介され、参加者との活発な 意見交換も行われました。

